

Confidencial

Protestan empleados de las cámaras

Una auténtica rebelión se vivió ayer tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, pues ya comenzaron los recortes de personal. En San Lázaro, decenas de asesores de las distintas bancadas denunciaron ayer en un mitin en los pasillos del recinto que, por acuerdo entre la Jucopo y los grupos parlamentarios, alrededor de 4 mil asesores fueron obligados a firmar su renuncia para este 30 de abril, cuando su contrato firmado a principios de la legislatura indica que sus servicios se prestarían hasta el 31 de agosto. En el Senado, protestaron exactamente por el mismo motivo. No obstante, el secretario general, **Mauricio Farah**, aclaró que el contrato de asesores de senadores concluye el 30 de abril, y aun así, se les entregarán tres meses y parte proporcional de su aguinaldo.

Siguen reclamos por el debate

Xóchitl Gálvez sigue reclamando las injusticias que asegura vivió durante el debate el domingo. Ya hasta señaló a los moderadores, pues sostuvo que a ella le hicieron 10 preguntas, mientras a Sheinbaum siete y a Álvarez Máynez cinco. Además, acusó que a ella la interrumpieron en cuatro ocasiones, mientras que a sus contrincantes cero. Habrá que esperar la respuesta del INE.

Fiscalía electoral pide "dientes"

En una reunión privada con líderes de los partidos en la Cámara de Diputados, el titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (Fisel), **José Agustín Ortiz Pinchetti**, pidió ayer apoyo a los legisladores con una reforma que le otorgue mayores facultades para sancionar agresiones y asesinatos de candidatos. El líder priista en San Lázaro, Rubén Moreira, deslizó que un grupo de legisladores trabajarán en un proyecto de reformas para llevarlo al pleno de inmediato y comentó que en la Fisel registran ya más de 170 denuncias. El vicecoordinador panista, Elías Lixa, reveló que hay el consenso de que el crimen organizado "no tiene colores" y que buscarán una reforma por unanimidad. A ver si con eso se pone ya a trabajar la Fisel, porque hasta ahora no ha hecho nada.

La crítica a morenistas que antes eran del PRI

Y hablando de Xóchitl Gálvez, es comprensible que quiera acusar a los morenistas, pero se debe acordar que los guindas están llenos de priistas. Durante su mitin en Tlaxcala, la candidata opositora acusó al exgobernador **Marco Antonio Mena** de seguir los pasos de Sheinbaum y haber dado ivermectina como un remedio contra el covid. Lo que no le dijeron a Xóchitl es que en ese momento Mena Rodríguez militaba en el *tricolor*, y fue hasta 2023 que se unió a la '4T' como director de la Lotería Nacional.

Layda se dice mejor sin policías

Pese al paro de policías, la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, aseguró que su estado está "requetetranquilo". Y enfatizó: "Es lo curioso, creo que sin policía, más tranquilo". La morenista aseguró que el paro ha servido para realmente limpiar a la corporación, y que 289 elementos ya se han sumado a la academia en la que se están concentrando "los buenos policías".

La imprudencia de Taddei

La consejera **Carla Humphrey**, presidenta de la Comisión Temporal de Debates, se mostró muy molesta por la necedad de la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, de entrar al set donde se realizó el primer debate presidencial. Acusó que ni ella ni los otros tres consejeros que la secundaron respetaron la colocación de sillas de manera lateral, y las pusieron de frente a los aspirantes. "Una candidata también me hizo saber que está muy molesta por ese tema, que tuvo de frente justamente a mis colegas y que veía sus reacciones, y que eso la distraía". ¿A caso por ser domingo a Taddei se le olvidó la imparcialidad que debe guardar?